



Letzte Ruhestätte Für immer vereint

Gemeinsam mit dem Tier bestattet zu werden, ist für viele Haustierbesitzer ein großer Wunsch. Das soll in Bremen zukünftig nun umsetzbar sein. Die geplante Gesetzesänderung ermöglicht es, die Asche eines geliebten Haustiers als Grabbeigabe ins Grab des Menschen zu legen – ein letzter Akt der Verbundenheit.



20 Jahre Jubiläum

Kulinarische Revolution

Terra Canis setzt auf 100 % Lebensmittelqualität und Geschmackssymphonien. Zubereitet mit einer Aromenvielfalt und viel Liebe.

▷ Jubiläumsmenü Limited Edition, www.terracanis.com, ab 3,79 €



Buch-Tipp

Ab auf den Gipfel

Die besten Tipps für ein Abenteuer mit Hund und Bike. Mit Tipps und verschiedenen Tourenvorschlägen ist von Anfänger bis Profi für jeden etwas dabei.

▷ [Traildogpraxis. Mountainbiken mit dem Hund, 31,99 €, www.shop.tredition.com](http://www.shop.tredition.com)

Termine

18.06.2025

Emotionen sind nicht brav
Lernen Sie im Webinar den richtigen Umgang mit Gefühlen
▷ www.stadt-mensch-hund.de

05. - 06.07.2025

Der Welpe zieht ein
Legen Sie die Grundlagen für die Welpenerziehung
▷ www.animal-team.com

16.07.2025

Wasserspaß
Im virtuellen Fitness-Center bringen Sie verschiedene Wasserspiele zum Lachen
▷ www.spass-mit-hund.de

24.07.2025

Gelassenheit & Selbstregulation
Gelassenheit, Selbstregulation und Impulskontrolle: Erfahren Sie im Live-Webinar die Unterschiede
▷ www.easy-dogs.net

Unterwegs

Unerwartete Pipi-Pause

Lange Zugfahrten mit Hund benötigen etwas Planung. Denn im Gegensatz zu uns Menschen können die Vierbeiner nicht eben mal die Bordtoilette nutzen. Kommt eine Panne oder eine Verzögerung dazwischen, kann das für Hundehalter zum Albtraum werden. So wäre es fast einigen Passagieren bei der Zugfahrt mit der Deutschen

Bahn mit dem Ziel Leipzig ergangen. Ein Personenschaden führte zur Evakuierung des Zuges. Das kann sich in der Regel ziehen. Deshalb beschloss der Zugführer, einen ungeplanten Zwischenstopp einzulegen.

Damit bewies er sein Herz für Tiere und traf auf Begeisterung bei Hundebesitzern und Tierfreunden. "Alle Hundebesitzer mögen mal bitte zu mir in Wagen neun kommen. Wir werden die Tür gleich notentriegeln, damit die Hunde sich kurz erleichtern können." Alles andere wäre Tierquälerei. Mit diesen Worten überholte der Mitarbeiter das schlechte Image der Deutschen Bahn, wenn es um Tierfreundlichkeit im Zug geht.

